

Niños de Angol podrán observar de cerca las estrellas desde sus sectores

A través de una actividad organizada por la Municipalidad con el apoyo de la UFRO, que llevará un domo planetario y telescopios a cuatro poblaciones de la capital provincial.

Neimar Claret Andrade

Los niños de los sectores La Unión, El Retiro, Santa Teresita y los alrededores de la Cárcel de Angol, podrán disfrutar de una gran actividad organizada por la Municipalidad de Angol con el apoyo de la Universidad de La Frontera (UFRO), mediante la que podrán observar, entre las 20 y las 22 horas, las estrellas y recibir una emocionante charla en un domo planetario inflable que instalarán en sus respectivas zonas.

La coordinadora de la Oficina Local de la Niñez, Carmen Aravena Campos, explicó que todos los años la repartición del gobierno local que representa ofrece espacios de promoción de los derechos de los niños a través de actividades lúdicas en donde hacen énfasis en el derecho a la recreación y el derecho a aprender.

“Es por eso —detalló— que en conjunto con la UFRO hemos generado este espacio que tiene un enfoque territorial, iremos a sectores de Angol con un domo planetario y telescopios, actividades de juego y recreación para que los niños puedan tener un espacio de aprendizaje respecto de conocer las estrellas”.

La primera cita fue este miércoles 22 de enero en la cancha del sector El Retiro, mientras que hoy jueves 23 de enero los niños de los sectores Los Perales, Juan Pablo II, Javiera Carrera y demás que están en los alrededores de la explanada cercana a la Cárcel de Angol, tendrán la oportunidad de ver las estrellas.

La semana próxima la actividad se trasladará, el martes 28, al sector La Unión, para lo que están siendo convocados los pequeños de los sectores Dillman Bullock, Patronales que puedan acercarse a la



cancha y, el 29 de enero será el turno de los niños de Santa Teresita, Los Conquistadores, La Arboleda y Los Ríos.

Aravena dijo que la actividad está compuesta con estaciones, mientras que de 8 a 9 niños pueden ingresar al planetario para ver un documental, tras lo cual podrán mirar las estrellas a través de telescopios. “La Oficina Local de la Niñez ha generado actividades recreativas en función también de la búsqueda del meteorito y ahí vamos a

llevar algunos premios para quienes ganen en estas actividades”.

Por su parte, Mónica Ortiz, representante de la Universidad de La Frontera campus Angol, manifestó que “a través de nuestra actividad permanente de vinculación con el medio y en esta específicamente apoyando a través de la divulgación científica, que es una de las actividades importantes que tenemos el campus, y a través de la facilitación de nuestro telescopio,

nuestro domo para la actividad en terreno, queremos apoyar esta noble y entretenida actividad que vamos a tener durante estas dos semanas”.

Finalmente el alcalde Enrique Neira afirmó que “es una actividad innovadora, especialmente para las niñas y niños, donde está nuestro enfoque fundamental hoy día, preocuparnos por nuestros niños y niñas, lo que estamos haciendo a través de la Oficina Local de la Niñez o la OLN”.